

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

La Laguna se suma al Foro de Ciudades por el Empleo para impulsar la inserción laboral

El Ayuntamiento entra a formar parte de este órgano, con más de 20 corporaciones locales, para trabajar de manera conjunta en fórmulas que respondan al nuevo contexto económico y social



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Desarrollo Local, se ha sumado al Foro de Ciudades por el Empleo como miembro de pleno derecho para impulsar la inserción laboral junto a las grandes corporaciones locales de todo el territorio nacional.

El edil responsable del área, Alberto Cañete, explica que, desde la entrada del nuevo Gobierno municipal en junio de 2019, "el Consistorio ha estado

participando como invitado en los encuentros de este órgano para valorar las estrategias y su funcionamiento, conociendo sus acciones junto al Ministerio de Trabajo y Economía Social. Ahora, con nuestra inclusión de manera oficial, tomaremos parte de forma activa y aunaremos conocimientos y esfuerzos para establecer fórmulas de cooperación institucional que respondan al nuevo contexto económico y social", resalta.

Las políticas de empleo, caracterizadas por su descentralización hacia las comunidades autónomas y su acercamiento a los ayuntamientos, así como los nuevos retos a la hora de su aplicación, han llevado a La Laguna a dar este paso. "Es necesario adoptar nuevos modelos de gestión, basados en el principio de proximidad, el desarrollo del trabajo en red y el carácter transversal de estas políticas", subraya el concejal.

Afrontar esos y otros desafíos mediante una gestión común y equitativa gracias a este foro, en el que están representados la mayoría de los grandes municipios del país (con más de 100.00 habitantes), "permitirá mejorar la lucha contra el desempleo. Mediante el desarrollo de acciones colaborativas entre todas las administraciones miembros, podremos dar respuestas más eficientes a la empleabilidad de los ciudadanos, con especial interés hacia la inserción laboral de los grupos sociales con mayores dificultades en un contexto como el actual", afirma Alberto Cañete. En este sentido, apunta que la situación sanitaria provocada por el covid-19 "ha dado lugar a una crisis económica y social envuelta en un entorno lleno de incertidumbres, por lo que las iniciativas para afrontarla deben ser lo más específicas y efectivas posibles", agrega.

El Foro de Ciudades por el Empleo persigue diversos objetivos, como facilitar la colaboración y mejorar la lucha contra el desempleo desde el ámbito local y aprovechar todas las potencialidades de las actuaciones que desarrollan los ayuntamientos en materia de formación y de inserción social y profesional. Destacan también mejorar la información y la formación del personal y contribuir al conocimiento de la perspectiva local del empleo, fomentar la investigación sobre metodologías de intervención en el ámbito local, mejorar la integración de las políticas de empleo y formación con otras políticas municipales e impulsar la colaboración con las empresas y agentes locales.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

En la actualidad, el Foro está compuesto por 21 corporaciones locales de territorios con más de 100.000 habitantes, como Madrid, Barcelona y Santa Cruz de Tenerife. Este número representa el 33% de las entidades de este tipo en el país y todos sus miembros buscan desarrollar de forma conjunta propuestas a favor del empleo tanto desde un punto de vista político como técnico.